

## Ecuador se solidariza con Venezuela frente amenaza de Trump de una invasión militar.

**Por: Pressenza. 16/08/2017**

Ecuador reiteró este sábado su solidaridad con Venezuela ante la amenaza del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de una invasión militar a ese país suramericano, y en respuesta al reclamo de solidaridad internacional por parte del gobierno de Nicolás Maduro.

En un comunicado oficial difundido por la Cancillería, el gobierno ecuatoriano expuso su posición, en la cual reiteró “la necesidad de respetar, dentro del marco del Derecho Internacional, los principios de libre determinación, de no injerencia y de convivencia pacífica entre las naciones”.

Recuerda, además, a la comunidad internacional que “la declaración de América Latina y el Caribe como zona de paz implica el compromiso de todas las naciones por preservar nuestro territorio común libre de amenazas o intervenciones militares de cualquier tipo”.

“En este contexto, expresa su solidaridad con la República Bolivariana de Venezuela y rechaza cualquier amenaza sobre una posible intromisión militar en su territorio”, señala el texto.

Añade que este país andino “reitera el llamado al diálogo como única forma de solucionar la situación del hermano pueblo venezolano”.

Este 12 de agosto, el gobierno de Venezuela en un comunicado oficial rechazó “de la manera más categórica y contundente” las declaraciones inamistosas y hostiles del Presidente Trump, quien amenazó con una intervención militar contra ese país.

La Cancillería venezolana precisó que dichas amenazas “son a todas luces violatorias de los propósitos y principios consagrados en la Carta de las Naciones Unidas y de las normas del derecho internacional, particularmente en lo que respecta al uso o amenaza del uso de la fuerza contra la independencia política de los Estados”.

“La temeraria amenaza del Presidente Donald Trump pretende arrastrar a América Latina y el Caribe a un conflicto que alteraría permanentemente la estabilidad, la paz y la seguridad de nuestra región, declarada como Zona de Paz por los 33 Estados miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (CELAC) en 2014”, alertó el gobierno de Venezuela.

Además, reclamó a los miembros de la comunidad internacional y a los pueblos libres del mundo, a que expresen “su más clara e inequívoca condena a este peligroso atentado contra la paz y estabilidad del continente americano”. “Llegó el momento en que las organizaciones internacionales y foros multilaterales de la región y del mundo reafirmen la vigencia de las normas del derecho internacional y pongan freno a la más agresiva acción del imperio estadounidense contra el pueblo venezolano en más de cien años”, enfatizó.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: ANDES

**Fecha de creación**

2017/08/16